
令和4年度予算総額3兆4,627億円（一般会計1兆8,419億円・
特別会計1兆6,207億円）を審議する2月3月市会が3月29日閉会
しました。
賛否が大きく分かれたのは、カジノを含むＩＲ（統合型リゾート）

の区域整備計画関連議案と会場の土地改良費用などを大阪市が負担する議案
です。両議案とも反対しましたが維新、公明会派などの賛成で可決されました。
自民市民会派からは、令和４年度大阪市港営事業会計予算から788億円の
土地改良の債務負担行為を削除する修正案を提案されました。これに賛成しま
したが、維新、公明会派の反対で否決されました。
府議会、市議会での同意を得られたことで、府・市は申請期限の4月末まで

に国へ認定を申請する予定です。
5人会派を結成してもうすぐ1年。決算市会、予算市会と議論を重ね、会派内でも
多様性をお互い感じながら、自由に議論し、たくさんの気づきや学びがあります。
いよいよ新年度。議員任期の最後の年です。引き続き会派メンバー協力して最
善を尽くします。

市議会の議員定数を83から81に削減する条例案（人口の逆転
現象をなくすため西成区4→3 港区3→2）可決。
カジノを含むＩＲ・統合型リゾート施設の誘致をめぐり「自由民主党・
市民クラブ」会派と「自由民主党・市民とつながる・くらしが第一」会派
共同提案で市民に直接、是非を問う住民投票を実施するための条例
案を提出しましたが、大阪維新の会と公明党の反対多数で否決され
ました。会派からは住民投票条例案について田中議員が賛成討論、
松崎議員が委員長報告で登壇しました。
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本会議
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本会議

予算議会報告予算議会報告 2.10 - 3.29

カジノを含むＩＲ（統合型リゾート）関連議案反対するも可決。
土地改良費用788億円大阪市が負担する議案反対するも可決。

カジノを含むＩＲ（統合型リゾート）賛否を問う住民投票
条例を提案するも否決。田中議員が賛成討論。

　　　　　　　　　　   1972年（昭和47年）12月26日生。同志社大学大学院社会福祉学専攻博士課程
（前期）修了。生野区社会福祉協議会職員として7年間、生野区の福祉のまちづくりに携わる。NPO法人いく
の市民活動支援センターを立ち上げ、社会福祉士・ケアマネジャーとして、大阪市、生野区のまちづくりに奮
闘中。2011年（平成23年）4月より大阪市会議員。現在3期目。子ども3人と妻と義母の6人暮らし。
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mail : take@take-naoki.com

〒544-0015 大阪市生野区巽南1-2-3 
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4月からの教育長候補の所信表明に対して維新、自民、自民くらし、共産の
各会派から本会議場で質疑がありました。我会派からは太田幹事長が「現場
の声（教員、子ども、保護者、地域、行政）をしっかりと聞いてもらいたい」と質疑
を行いました。当初案件の審査報告で松崎建設港湾委員長が登壇。

武議員が会派を代表して市長に質問。議員になる前から
こだわってきた「地域福祉」と「住民自治の拡充」について、
これまで市民の皆さんと歩んできた取り組みを整理し、
皆さんの声を届けさせていただきました。
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太田議員が教育長候補に質疑

武議員が
市長に代表質問
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● 支援が届かない陽性者等への対応について
● 学校再編の課題と検証について
● 地域福祉計画と都市内分権について
● 水道の管路更新事業について
● 港湾の活性化と物流について
● 大阪パビリオンについて
● ゼロカーボンおおさかの実現に向けて

3月7日に6常任委員会が同時に開催され、委員会ごとに令和
4年度の予算案の説明がありました。
本会議での市長からの予算案上程→各会派からの代表質問
→委員会ごとに案件が付託され10日から各会派順番に質疑が

行われました。我が会派は14日に質疑し、28日に委員会で採決を行いました。
それぞれの議員の主な質疑項目は、以下の通りです。

3.14
予算委員会

予算議会 各常任委員会報告予算議会 各常任委員会報告 3.7 - 3.28

議会質疑はライブ視聴、録画視聴できます。

検 索大阪市会　中継

議会質疑 会議録見られます。
検 索大阪市会　会議録

民生保健委員会 太田晶也委員
・コロナ禍における障がい者スポーツセンターの休館について
・車いすバスケットボール大会について
・放課後等デイサービスについて など

教育こども委員会 武直樹委員
・母子支援にかかる助産師の活用について
・ひとり親家庭への住宅支援について
・子どもの見守り強化事業の拡充について など

財政総務委員会 荒木幹男委員
・市税収入の見込みについて
・予定価格の公表について
・政策提案型総合評価入札について など

市政改革委員会 田中ひろき委員
・非常時における対応について
・市営住宅跡地の処分検討地について
・未利用地について など

建設港湾委員会 松崎とおる委員
・夢洲の埋立てとインフラ整備について
・ゼロカーボンおおさかの実現に向けた取組について
・斎場の受入れ時間の拡大について など

市民の皆さんとつながって
市民のくらしを第一に


